



Medien-Information

Ab sofort Gloria-Gottesdienste auf Regio TV

Regio TV strahlt jetzt auch regelmäßig württembergische Gloria-Gottesdienste aus. Dadurch wird deren Reichweite deutlich gesteigert.

Stuttgart. Fernseh-Gottesdienste aus der württembergischen Landeskirche laufen ab 2. Februar auch bei Regio TV. Zwölf Gottesdienste jährlich werden vom Evangelischen Medienhaus Stuttgart in Zusammenarbeit mit Regio TV produziert. Jeder Gottesdienst wird dann einen Monat lang sonntags um 11:00 Uhr und um 13:00 Uhr ausgestrahlt – erstmals am 2. Februar mit dem Prediger, Autor und Journalisten Martin Buchholz.

„Gottesdienst und Verkündigung sind zentraler Bestandteil des Auftrages des Ev. Medienhauses Stuttgart. Deshalb freuen wir uns sehr, dass die Gloria-TV-Gottesdienste aus der württembergischen Landeskirche künftig auch über Regio TV ausgestrahlt werden“, sagt Tobias Glawion, Geschäftsführer der Ev. Medienhaus GmbH, und fährt fort: „Damit erwirken wir eine deutliche Steigerung der Reichweiten unserer Gottesdienste und sind noch näher dran an den Menschen in Württemberg.“ Die zwölf Gottesdienste werden außerdem weiter wie gewohnt bundesweit auch über bibel.tv ausgestrahlt.

Die zwölf Gottesdienste verteilen sich 2025 folgendermaßen:

- Vier Nachteulen-Gottesdienste aus der Ludwigsburger Friedenskirche
- Vier Nachtschicht-Gottesdienste aus der Andreas-Kirche in Stuttgart-Obertürkheim
- Drei Gottesdienste während der drei Tagungen der württembergischen Landessynode
- Ein Glaubensweg-Gottesdienst des Evangelischen Gemeindeblatts für Württemberg

Dan Peter
Sprecher der Landeskirche

Hinweis: Bilder zum Thema TV-Gottesdienst sowie zu Martin Buchholz finden Sie im Pressebereich unserer Webseite elk-wue.de. Mehr über das Ev. Medienhaus lesen Sie [hier](#), über Regio TV [hier](#) und über Martin Buchholz [hier](#).